
Sehr geehrte Damen und Herren! 

 

An der Ecke Große Brunnenstrasse / Fischersallee haben wir schon seit langem ein Problem 
mit Schrottfahrrädern, welches nun absolut überhand nimmt und dringend einer Lösung bedarf. 

Es stehen dort , Stand 11.06.2021 über 28(!) Schrottreife und lange nicht mehr fahrtüchtige 
Fahrräder ohne Sättel mit Plattfüßen und abgesprungenen Ketten etc. herum, die dringend 
benötigten Fahrradparkraum blockieren und, davon mal abgesehen, auch nicht so schön 
aussehen. 

Ich habe schon mehrmals das Problem bei der Stadtreinigung eingereicht aber bisher ohne 
Erfolg. Am 7.6. war wohl jemand da der Aufkleber auf 2 Fahrräder geklebt hat, aber die 
Markierung von 2 Rädern geht ein wenig am Problem vorbei. 

Ich bin gerne bereit, einen Ortstermin zu vereinbaren um das Problem noch einmal zu erläutern, 
als Anwohner habe ich durchaus einen gewissen Überblick, welche Fahrräder schon lange 
offensichtlich ausser Betrieb sind. 

Ein weiterer Faktor zur Steigerung des Problems ist, das es in direkter Nachbarschaft 
Anwohner gibt, die ihren Fahrradschrot als Ersatzteillager auf der Ecke abgestellt haben, und 
ihre Fahrradreperaturtätigkeit mit Teilen versorgen zu können.  

Es kann ja nicht sein, das ich aufgrund der Schrotträder mein eigenes, verkehrstüchtiges, 
täglich benutztes Fahrrad abends ich mehr absperren kann, weil kein Platz mehr frei ist.  

In einem Stadtteil, der sich der wachsenden Fahrradkultur verschrieben hat, was ich sehr 
begrüße, gehört die Klärung solch eines Schrottproblems leider auch dazu. Über eine baldige 
Lösung würden ich mich, und sicherlich auch die Anwohner,  sehr freuen. 

 

P.S.: Die Bilder im Anhang dokumentieren einen Ausschnitt der heute dort gezählten 
Fahrräder, es sind aber nicht alle... 
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